

Liège, le 20 juin 2023

Interpellation : La Foire aura-t-elle lieu en 2023 ?

Monsieur le Bourgmestre,

Ce n'est pas avec plaisir que je vous adresse une énième interpellation à propos du chantier qui encombre et défigure notre ville, cependant comme vous l'avez de nombreuses fois déploré, les liégeois payent le prix des difficultés de communication entre l'OTW et Tram Ardent. Il est donc important pour nous de prendre les devants quand nous voyons un risque approcher.

Dans trois petits mois, les forains devraient revenir installer au parc d'Avroy leurs caravanes et attractions. Au vu de l'état actuel des lieux, il me semble important soit d'obtenir des garanties du constructeur que ce sera possible, soit d'envisager une solution alternative.

Monsieur le Bourgmestre,

- Quelles informations et quelles garanties avez-vous reçues à propos de l'espace qui sera disponible au parc d'Avroy en octobre ?
- Selon ces informations, la Foire pourra-t-elle se tenir normalement ?
- Si ce n'est pas le cas, quelles autres solutions, par exemple un format restreint sont-elles envisagées ?
- Quels contacts avez-vous avec les forains, afin qu'ils ne soient pas les derniers informés des éventuels changements ?

Je vous remercie pour vos réponses,

Benoît Bouchat